



Ignacio Mier pide a diputados de su partido no violar la ley en apoyo a Sheinbaum

El líder parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, instó a los legisladores de su partido que han financiado espectaculares en apoyo a la jefa de gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, a serenarse, ponerse una bolsa de hielo en la cabeza y no violar la ley.

“Les hago una invitación a mis queridas compañeras y compañeros a que se serenen, que nos pongamos todos una bolsa de hielo en la cabeza, que pensemos en la unidad de nuestro movimiento, en la unidad de nuestro partido; incluso hay cosas que en nada benefician a quien tiene la legítima aspiración de participar en algo que es sustantivo para nosotros, que es la continuidad de la Cuarta Transformación”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ANb7qaBF%2DjbhMpA&cid=BEBB992B33844BAA&id=BEBB992B33844BAA%21462&parld=root&o=OneUp>